

みんなの 声

桑野のふれあいセンターの無料バスが、月曜と土曜に運行されています。高島学区では、雄町のアクアガーデン前が停留所になっています。

ふれあいセンターバス停を 高島公民館前へ

医療生協高島支部の会合で、「あのバス、高島公民館前に止めてくれんじやろうか...」と話題になり、署名を集めて市当局、ふれあいセンターへ要望することになりました。

署名はこれからです。折角のバスですから、自転車も安心して置ける公民館前に停車して欲しいものです。 (高島・N)



津島南の署名活動参加者・右から2人目は森脇県会議員

稲葉市議の活動地域で憲法九条を守る会の動きを、本紙前号に引き続きお知らせします。
毎月九日に署名と街宣
岡山北部共同センター
「憲法九条を守る岡山北部共同センター」は、毎月九日に行動しています。
一月の学南町三丁目について、一月には津島南一丁目でも別署名を行い、稲葉市会議員は一月、森脇県会議員が二月の行動に参加しました。二月は香和地区の活動が予定されています。

戦争する国にしないために

続・憲法を守る地域の活動

「各戸を訪問して憲法九条の大切さを訴えました。戦時中の苦しみを語られて、家族全員の名前を書いて下さった方もおられました。」 (稲葉市会議員の話)



学南町署名活動前の打合せ・稲葉さん写す

三月十八日に学習会 竜の口・財田学区 共同センター

「竜の口・財田学区憲法改悪反対共同センター」は、三月十八日、財田福祉プラザで山崎博幸弁護士を講師に学習会を行います。

岡北地区の学習会は

三月十一日(土)
本紙前号(一月・31号)で、岡北地区九条の会」の学習会を*

新しい九条の会

高島地域で「九条の会」結成にむけたとりくみがすすめられています。発足の三月十一日(土)午後高島公民館に立石憲利さんを迎え、「戦争と民話」を語ってもらい、運動を地域でひろげていく予定です。津島地域は、「津島を明るくする会」が近く「九条の会」結成準備会を開きます。呼びかけ人として田淵(前コミュニケーション協会長)・西谷(都月会)老人会(会長)・矢木(元市会議員)さんなど、十人の名前が挙がっています。

人権連の新年会

一月十五日(日)、人権連(地域人権運動総連合)の新年会に出席して激励しました。

人権保障の確立をめざして、どんな差別も許さないとがんばっている人権連の皆さんと一緒に、意を共にしたひとときでした。(稲葉)

*二月四日(土)とお知らせしましたが、三月十一日(土)午後二時から変更されています。会場の北公民館 講師の岩間一雄先生は変わっていません。